

Helfen wollen wir mit einer Spende für die Obdachlosenarbeit der Franziskanerinnen in Köln

14.Dez.2014 - 19:30 Uhr Das Gebet begleitet ein Musikensemble

14. Nacht der Lichter mit Liedern aus Taizé

verbunden mit der

Aussendung des Friedenslichts aus Betlehem*

Altenberger Dom

* (aus der Geburtsgrotte Christi)

Mit dem Friedenslicht aus Betlehem

soll diese werden.

uns

Nacht erhellt Wir wollen freuen, dass

in die kommen dass unter

Welt geist. Er will, uns und über-

all auf der Erde Frieden ist. Dies gilt besonders in dieser Zeit.

Das Vertrauen und der Mut einer Frau, der Jungfrau Maria, reichten dafür aus, Gott in unsere Menschheit eingehen zu lassen. Lassen wir uns von diesem Vertrauen und diesem Mut bewegen. Und wir können in unserem Leben wie zu einem kleinen Licht der Weihnacht werden, das im Dunkel scheint, wenn es auch Frère Alois nur flackern mag.

Sonntag, 3. Advent

aus Köln-Brück

Info: Roland Wagner 02202/84917 Gregor Schwelm 0221/9842889 www.altenberger-dom.de